



Instituto Nacional de Bosques
Más bosques. Más vida



Superhéroes del bosque reforestan la 2ª Brigada de Policía Militar con **más de 2 mil árboles**

Más de 450 personas respondieron al llamado de Sembrando Huella, que en colaboración con el Instituto Nacional de Bosques (INAB), llevó a cabo una jornada de reforestación en la 2ª Brigada de Policía Militar en San Juan Sacatepéquez.

Con la plantación de 1 mil 200 cipreses y 1 mil jacarandas los superhéroes del bosque reforestaron 2 hectáreas de dicha área, previamente afectada por incendios forestales.

Durante la actividad, la Policía Militar realizó una presentación sobre sus operaciones en materia de seguridad en Guatemala; mientras que el INAB impartió una charla de sensibilización e inducción sobre la importancia de la reforestación y las mejores prácticas para llevarla a cabo de manera efectiva.

Esta jornada fue posible gracias al apoyo de nuestros anfitriones de la 2ª Brigada y de nuestros amigos del bosque BAC Credomatic, ARREND Leasing, Ferretería Novex, Durman by Aliaxis Centroamérica, CMA CGM y Estilo Tisha's.

Dicho esfuerzo es un avance hacia una Guatemala con más bosques, más vida.

